



comunicado

ADMINISTRACIÓN DE REHABILITACIÓN VOCACIONAL

Nuevos emprendedores podrán establecer su pequeño negocio gracias a capacitación de la Administración de Rehabilitación Vocacional

(30 de octubre de 2023)- Con el objetivo de ayudar a las personas con diversidad funcional a emprender y desarrollar un negocio, el Centro de Apoyo y Modalidades de Empleo (CAME), adscrito a la Administración de Rehabilitación Vocacional (ARV), llevó a cabo un curso de empresarismo en el que participaron residentes de la región sur de la Isla. Este programa, que forma parte de los servicios de la modalidad de autogestión económica del CAME, guía paso a paso a los futuros empresarios y les asiste en la creación de un plan de negocios para desarrollar su empresa.

Los emprendedores desarrollaron ideas de negocios de autoempleo que van desde diseño gráfico, estética, artesanías, soldaduras, técnica de uñas y producción de música. Como parte del cierre de fin de curso los participantes presentaron sus planes de negocios durante una actividad que a su vez tuvo como invitada a la fundadora, presidenta de SG University, Waleska Sánchez de Gutiérrez, quien presentó la charla: *Liderando mi Potencial Empresarial*.

“Seguimos enfocados en proveer a las personas con diversidad funcional, oportunidades que puedan brindarles las herramientas y experiencias necesarias de autoempleo para inspirarlos a emprender y desarrollar su pequeño negocio para guiarlos hacia un futuro con una vida más independiente. Continuaremos con estos esfuerzos, que forman parte de la política pública del gobernador, Pedro R. Pierluisi porque nuestro fin es ubicarlos a todos en alguna modalidad de autogestión económica u opciones innovadoras de trabajo”, destacó la administradora de la ARV, María M. Gómez García.

Los participantes que completaron el curso recibieron un certificado que les acredita 60 horas de contacto con SG University. Se otorgó esta distinción a Brayan Alicea Figueroa, Rosario Casiano Pagán, Fabián Lespier Pagán, Nicole Medina Jiménez, Linda Ocasio García, Sheila Santiago Malavé y Steven Rodríguez Feliciano.

El curso es una iniciativa que consta de alrededor de 17 temas que se abordan entre las horas de capacitación en los cuales se incluyen educación sobre descripción del negocio, los productos y servicios, análisis FODA, plan operacional, gerencia, recursos humanos, análisis del mercado y estrategias de mercadeo, entre otros.

La actividad finalizó con las historias de éxito de pasados participantes del curso que han establecido negocios con el apoyo de CAME y la ARV. Uno de los consumidores fue el sonidista Alberto Serrano con su empresa “Full House Sound & DJ”. Mientras que Kevin Torres Pagán creó el servicio de limpieza de autos a domicilio “Pagán Car Wash”.

La ARV, agencia adscrita al Departamento del Trabajo y Recursos Humanos (DTRH), forma parte de la iniciativa Talento Infinito que desarrolla el DTRH enfocada en insertar a las personas con diversidad funcional al campo laboral con el apoyo de la empresa privada, agencias del Gobierno y entidades con y sin fines de lucro. Para información y conocer más sobre estas y otras iniciativas de la ARV, puede visitar la página de internet en www.arv.pr.gov o comunicarse al 787-729-0160 en horario de 7:30 a.m. a 4:00 p.m. de lunes a viernes.

###

Contacto: Ivonne Arroyo | 787-923-3021 | ivonnearroyo@vra.pr.gov